

PENDIM

Kodim Jayapura Selenggarakan Komunikasi Sosial Dengan Keluarga Besar TNI

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

May 25, 2023 - 12:54



JAYAPURA – Dalam upaya untuk memperkuat sinergi dan memelihara keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Kodim 1701/Jayapura menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial yang melibatkan Keluarga Besar Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan tema "Satukan Persepsi, Kuatkan Sinergi, Merajut Keutuhan NKRI", bertempat di Aula Kodim 1701/Jayapura Dok V Atas, Kelurahan Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara. (Kamis, 25/05/2023).

Kegiatan komunikasi sosial ini dilaksanakan oleh Kodim 1701/Jayapura sebagai bagian dari upaya untuk menjalin hubungan yang erat antara TNI dan masyarakat. Dalam acara tersebut, berbagai kegiatan dan diskusi dilakukan dengan tujuan utama memperkuat kesadaran tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Kasdim 1701/Jayapura Letkol Inf Meftah Puaddi, S.H., mewakili Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo, menyampaikan pentingnya menjaga sinergi dan keutuhan NKRI dalam suasana yang semakin kompleks. Ia menekankan bahwa TNI tidak hanya menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga harus menjadi penghubung yang kuat antara masyarakat dan pemerintah.

"Dalam menghadapi tantangan baik dari dalam maupun luar negeri yang semakin kompleks, TNI harus tetap solid. Kami percaya bahwa dengan saling berkomunikasi dan memperkuat sinergi, kita dapat merajut keutuhan NKRI dengan lebih baik," ujar Kasdim.

Ditegaskan Kasdim, melalui kegiatan ini dapat memberikan pemahaman yang sama terhadap Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika, serta mengajak Keluarga Besar TNI dalam rangka berpartisipasi dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Rasa kebangsaan dan pembangunan karakter bangsa yang terus digiatkan dapat menjadi modal dalam pembangunan Bangsa Indonesia, kebhinekaan adalah kekuatan bagi bangsa dalam menggerakkan roda pemerintahan dan pembangunan," pungkasnya.

Kegiatan tersebut melibatkan berbagai acara interaktif, seperti diskusi kelompok, presentasi dan juga kegiatan sosial. Keluarga anggota TNI memiliki kesempatan untuk berbagi pengalaman dan pandangan mereka tentang peran TNI dalam menjaga keutuhan NKRI. Selain itu, dilakukan juga sesi pemahaman tentang nilai-nilai kebangsaan, semangat persatuan dan mengenai potensi ancaman yang dihadapi bangsa saat ini.

Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi yang mengisi serba-serbi pada kegiatan ini, menyampaikan kepada peserta Keluarga Besar TNI diantaranya PEPABRI, PERIP, WARAKAWURI, PPM, HIPAKAD, KB FKPPi, DHARMA PERTIWI, KORPRI TNI dan PPAD, hendaknya dapat menjadi contoh serta menjadi suri tauladan dalam setiap kegiatan di lingkungan masyarakat dalam bentuk nyata pengabdian kita sebagai keluarga besar TNI.

Mayor Inf Afandi berharap, "Kita sebagai orang tua harus bisa memberikan suri tauladan yang baik kepada para generasi muda dilingkup Keluarga besar TNI. Kegiatan ini juga sebagai ajang silaturahmi dan harmonisasi antara TNI dan masyarakat," pungkasnya.

Sementara itu dalam kesempatan ini Ketua PEPABRI Kota Jayapura menuturkan, bahwa "Hubungan silaturahmi kegiatan seperti ini kami harapkan tetap terus terjalin, bagaimanapun kami semua Keluarga Besar TNI adalah bagian dari TNI khususnya Kodim 1701/Jayapura. Mari bersama-sama kita jaga keamanan khususnya di wilayah Jayapura dan mari kita juga arahkan anak-anak muda untuk lebih banyak berbuat positif demi lancarnya pembangunan," tutur

Ketua PEPABRI.

Kegiatan komunikasi sosial antara Kodim Jayapura dan keluarga besar TNI ini diharapkan dapat menjadi wahana yang efektif dalam meningkatkan kesadaran dan pemahaman tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Dengan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat, diharapkan dapat terwujud keutuhan NKRI yang kokoh dan sejahtera. (Redaksi Papua)